



Pressemitteilung 056.2023

Veröffentlicht am: 01.10.2023

Auszeichnung beim Ausbildungstag

Am Samstag, dem 30.09.2023 führten die Jugendfeuerwehren Borna, Eula, Thräna, Neukirchen, Wyhra und Zedtlitz einen gemeinsamen Ausbildungstag durch. Um 9 Uhr trafen sich rund 60 Kinder und Jugendliche sowie 10 Betreuer auf der Apfelwiese in Borna. Es wurden insgesamt 6 Stationen vorbereitet, an denen die Jungen Brandschützer ihr Können beweisen und natürlich einiges lernen konnten. So wurden die Erste Hilfe und der Löschangriff genauso geübt wie die Handhabung der Funkgeräte und das Binden der Knoten. Mit besonderer Aufmerksamkeit wurde die Bedienung und Handhabung der Hebekissen verfolgt. Diese werden zum Heben von Lasten, insbesondere in der technischen Hilfeleistung, eingesetzt. Hierbei gibt es einiges zu beachten, was von den Ausbildern anschaulich erklärt wurde. Die Jugendfeuerwehrleute konnten auch selbst Hand anlegen und sicherten unter anderen die Lasten mit Unterbauhölzern.

Dieser Ausbildungstag wurde auch genutzt, um die Jugendflamme der Stufe 1 abzulegen. Diese Auszeichnung ist eine von drei Flammen, welche man erhalten kann. Alle Teilnehmer hatten am Ende des Tages die Voraussetzungen erfüllt und konnten die Auszeichnung freudestrahlend in Empfang nehmen.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt

